
 

Chers Labruyéroises et Labruyérois, 

 

Dans la continuité de notre communication de fin d'année en vue des élections municipales 

des 15 et 22 mars prochains, la liste « Ensemble pour Labruyère-Dorsa », conduite par le 1er 

adjoint sortant Julien Godefroy, vous propose de découvrir son équipe et les principaux 

éléments de son programme via ce tract et son site internet : 
 

https://ensemblelabruyere.wixsite.com/municipales-2020 
 

C’est une équipe de 10 conseillers, en partie renouvelée, qui souhaite s’engager auprès de 

Julien Godefroy pour administrer notre commune au cours de ces six prochaines années. 

Notre projet est avant tout celui d’une équipe attachée à la qualité de vie de notre petit 

village et qui souhaite apporter à ce futur mandat une réelle plus-value humaine, écologique 

et sociale avec une gestion responsable, cohérente et lucide pour bien vivre TOUS ensemble 

à Labruyère-Dorsa ! 

 

JULIEN GODEFROY, CANDIDAT AU POSTE DE MAIRE 
1er adjoint au Maire sortant, cadre à la Poste et indépendant dans le domaine du conseil 
aux entreprises (consultant qualité de vie au travail, management), 38 ans 
 
Dès mon arrivée au village en 2002, je me suis impliqué au sein du Foyer Rural pour 
participer à l'animation et au développement du lien social à Labruyère-Dorsa. Par 
la suite, j'ai eu l'honneur de présider cette association dynamique durant trois 
années après avoir occupé différentes fonctions au sein du bureau.  

 
Cet engagement pour le village, j'ai voulu le poursuivre différemment en 2008 en intégrant le conseil 
municipal. En 2014, après un premier mandat riche en expériences, j'ai souhaité prendre plus de 
responsabilités au sein du conseil municipal et je suis devenu 1er adjoint au Maire. Pendant six 
années, j'ai mis beaucoup d'énergie et de cœur pour accompagner notre commune dans ses 
changements et pour développer la participation des habitants dans les projets portés par la Mairie. 
Je me suis aussi impliqué au niveau de l'intercommunalité, particulièrement sur les thématiques de la 
jeunesse, du dialogue social et de l'emploi. Ce mandat m'aura aussi permis d'acquérir de nombreuses 
compétences transmises par notre Maire, Guy Vesely, avec qui j'ai pris beaucoup de plaisir à travailler 
et que je tiens ici à remercier. 
Je souhaite aujourd'hui mettre à profit ces douze années d'expérience pour notre commune. Aux côtés 
d'une équipe en partie renouvelée, je m'engage à œuvrer pour que Labruyère-Dorsa reste ce petit 
village où il fait bon vivre. Je m'engage aussi à relever les défis de la transition écologique et à 
développer encore plus la démocratie participative.  
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MELANIE NEMOZ, CANDIDATE AU POSTE DE 1ERE  ADJOINTE AU MAIRE 
Conseillère municipale sortante, Chef de projet en Environnement, 41 ans 
Installée depuis 2006 à Labruyère-Dorsa, nous avons choisi ce petit village 
accueillant pour y faire grandir nos deux filles. Conseillère municipale lors du 
dernier mandat, j’ai envie de poursuivre mon engagement et de m’investir 
davantage au sein de notre commune. L’entraide, le lien social, la mixité 
notamment intergénérationnelle sont des valeurs présentes au sein de Labruyère 
et qu’il me semble important de développer encore plus.  

Je suis aussi particulièrement sensible et attentive à la qualité et à la préservation de notre 
Environnement auquel je consacre d’ailleurs mon métier en tant que chef de projets de conservation 
d’espèces et d’espaces protégés au Conservatoire d’Espaces Naturels de Midi-Pyrénées. J’aimerais 
œuvrer dans ce sens, aux côtés de Julien, de toute l’équipe et des habitants qui souhaiteront se joindre 
à nous. 
 
HENRI BRANCOURT, CANDIDAT AU POSTE DE 2ND ADJOINT AU MAIRE 
2nd adjoint sortant, retraité d’Air France cargo fret, 65 ans 
Résident à Labruyère-Dorsa depuis juin 2013 et après un mandat bien rempli, je 
réitère avec quelques membres de l'ancien conseil pour épauler au mieux possible 
notre représentant Julien Godefroy. Je souhaite continuer à fleurir et entretenir le 
village avec l'aide de nos deux employés, Philippe et Gérard, qui travaillent à mi-
temps. Avec les moyens du bord, nous poursuivrons nos efforts pour créer un lieu de 
vie agréable aux habitants de notre charmant village. 
 

EVA BAYET 
Conseillère municipale sortante, conseillère de scolarité et de formation, 42 ans 
Après un premier mandat de conseillère municipale qui a été formateur, je souhaite 
renouveler mon engagement. En effet, je suis attachée à la qualité de vie de notre village 
et aux personnalités qui portent la liste Ensemble pour Labruyère-Dorsa. Je suis 
notamment intéressée par les questions d’éducation, d’équité sociale et de développement 
durable qui seront au cœur de mon action communale. 

 
 

PIERRE PASCAL 
Conseiller municipal sortant, médecin, 37 ans 
Impliqué dans la vie de la Commune depuis 2013, à la Mairie comme au Foyer rural, je 
souhaite m'engager à nouveau pour Labruyère-Dorsa pour les six années à venir. Marié et 
père de trois enfants, Médecin, membre de la Commission "Finances" durant l'ancien mandat 
et investi sur les questions portant sur le lien social, l’environnement et la qualité de vie dans 
notre village, mon ambition est de proposer, d'encourager et de mettre en place de nouvelles 
initiatives au sein du Conseil pour améliorer davantage notre cadre de vie.  

 

 
BEATRICE POUPART 
Aide-soignante au CHU de Toulouse, 45 ans 
Installée à Labruyère-Dorsa depuis bientôt quinze ans, le cadre de vie de notre village est 

idéal pour moi et ma famille, à la fois paisible et dynamique. Je suis bénévole à la 

bibliothèque pour laquelle je me suis impliquée depuis son projet de création en 2015. 

C'est donc tout naturellement qu'aujourd'hui je m'engage aux côtés de Julien et avec cette 

nouvelle équipe, afin d'être à l'écoute des habitants et pour soutenir les idées de chacun 

dans le but d'améliorer, encore plus, notre qualité de bien vivre à Labruyère. 

 



 
THEO BURAS 
Conseiller municipal sortant, retraité de la fonction publique hospitalière, 69 ans 
Je suis marié, j’ai un enfant et deux petits-enfants. J’habite Labruyère-Dorsa depuis 35 ans. 
Je suis retraité de la fonction publique hospitalière où j’ai exercé le métier de soignant 
dans le service d’urgence du CHU de Toulouse durant 40 ans. Conseiller municipal sortant, 
aujourd’hui j’ai envie de poursuivre mon action municipale auprès de Julien Godefroy pour 
assurer la continuité d’une vie paisible dans notre village, pendant cette période troublée 
par les évènements dans le monde. 

 

MARINE ANQUETIN 
Fabricante aux éditions Milan, 39 ans 
J’habite à Labruyère-Dorsa depuis 2015 avec mon mari et mes deux enfants et travaille à 
Toulouse aux Editions Milan. Je contribue à la bibliothèque du village et je m’investis 
également dans les associations autour des producteurs locaux. Je crois en l’investissement 
humain et local pour améliorer le cadre de vie. 

 
 

THIERRY BANNER 
Conseiller municipal sortant, employé à la briqueterie Capelle, 56 ans  
Technicien de fabrication à la briqueterie Capelle de Grépiac, je réside à Labruyère-Dorsa 
depuis 1998, marié et père de deux enfants. Après un premier mandat de conseiller 
municipal, j'ai envie d’œuvrer avec cette équipe au bien-être ainsi qu'à la défense des 
intérêts des Labruyérois et Labruyéroises tant au niveau municipal qu'à la communauté 
des communes. Notre petit village aux contreforts du Lauragais a beaucoup d'atouts et 
peut, avec vous, réussir des challenges et des projets ! 

 

PATRICIA BRANCOURT 
Retraitée de l’ONEMA, 60 ans 
Je suis mariée, j’ai une fille et deux petits-fils. Arrivée à Labruyère-Dorsa en juin 2013, j’ai été 
membre active au Foyer rural de sept.2013 à sept.2015 puis vice-présidente de 2015 à 2019. 
Je suis marraine d’une petite malgache depuis décembre 2011 auprès de l'association Cœur 
et Conscience située à Diego Suarez. J'aime l'esprit d'équipe et venir en aide. J'ai travaillé 
pendant mes six dernières années en tant que chargée de gestion des ressources humaines 
et de l'immobilier au Ministère de la transition écologique et solidaire. J'ai très envie de 
m'investir dans notre charmant village. 
 

PHILIPPE PEYTAVIN 
Professeur certifié d’EPS, 38 ans  
Installé avec ma famille à Labruyère-Dorsa depuis 2014, nous avons apprécié l'accueil 
chaleureux et le dynamisme de ses habitants. Aujourd'hui, je souhaite m'engager aux 
côtés de Julien afin de contribuer à préserver et à enrichir ce cadre et cette qualité de vie 
agréables de notre village. 

 
 
 

 
  



Notre projet comporte trois axes majeurs qui incarnent notre vision de l’avenir et qui 
guideront nos actions. Nos propositions contenues dans chacun des axes, sont le 
fruit d’une réflexion partagée avec l’ensemble des membres de la liste. Elles 
pourront être enrichies par vos contributions. Nous vous invitons à découvrir ici 
quelques-unes de ces propositions et à retrouver l’exhaustivité de notre projet sur 
notre site internet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 Axe 1 : Préservation de la biodiversité, développement durable et environnement 

Nous relèverons le défi de la 
transition écologique pour notre 

village avec conviction.  
 

Nous installerons des panneaux 
photovoltaïques sur le toit de la 

halle pour produire de l’électricité 
et des bornes de recharge pour 

véhicules électriques. Nous 
étudierons aussi l’achat d’un 

véhicule électrique communal. 

Nous sommes pour le 
développement d’une agriculture 

écologique, contre l’usage de 
produits phytosanitaires dans nos 

sols. Néanmoins, nous 
comprenons les difficultés 

rencontrées par les agriculteurs et 
préférons travailler avec eux pour 

les accompagner dans 
l’indispensable transition de leurs 
méthodes de travail, en priorité à 

proximité des habitations. 

Nous accueillerons 1200 nouveaux 
habitants du règne végétal durant 

le mandat. Les objectifs sont 
multiples : préservation des 

paysages et de la biodiversité, 
lutte contre l’érosion des sols et 

filtration notamment des 
phytosanitaires, coupe-vent. Nous 

travaillerons ici aussi avec les 
exploitants agricoles et les 

propriétaires terriens. 

Une réflexion avec 

les agriculteurs sur 

la non-utilisation de 

produits 

phytosanitaires sur 

les terres agricoles 

autour des 

habitations  

La production 
d’électricité avec 

l’installation de 
panneaux 

photovoltaïques sur 
les bâtiments publics 

La plantation de 

haies d’essences 

locales pour un 

cadre de vie 

harmonieux et la 

préservation de la 

faune, de la flore et 

de nos paysages 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

          Axe 2 : Développement du lien social et de la démocratie participative 

La dimension participative 
consistera à associer les 

Labruyérois-es aux projets et 
réflexions tout au long du mandat.  

 
Plusieurs projets pourront être 
réalisés avec le CMJ ou le CVC :  

- petits travaux,  
- plantation de haies et de 

fruitiers,  
- installation de ruches et d’un 
verger municipal participatif,  

- entretien de parcelles avec des 
brebis (partenariat),  

- organisation de débats et 
d’achats groupés,  

- mise en place de dispositifs de 
sécurité,  

- création de petits mobiliers 
urbains ou encore de nichoirs, etc. 

Pour accompagner notre volonté 
de développer encore plus la 

démocratie participative, notre 
site internet sera doté de 

nouvelles fonctionnalités et sera 
enrichi.  

 
A l’heure du numérique et du 

digital, il nous paraît important de 
développer tous les moyens de 
communication pour faciliter la 

circulation de l’information, 
l’entraide et la participation 

citoyenne. 

Ceci est en lien avec le 
développement de la démocratie 

participative.  
 

Pour nous, être élu n’est pas un 
blanc-seing pour la durée du 

mandat. Être élu nous donne une 
certaine légitimité pour agir mais 
ne doit pas nous éloigner du point 

de vue des citoyens. Ainsi, 
plusieurs de nos projets 

intègreront une phase de 
concertation publique. C’est le 

Maire et le conseil municipal qui 
auront le pouvoir décisionnaire, 
leurs prérogatives ne seront pas 

remises en question, mais ils 
devront tenir compte et s’inspirer 

du dialogue citoyen. 

Une phase de 

concertation 

publique pour les 

projets 

d’investissement 

supérieurs à 15 K€ 

 

Un site internet 

amélioré : système 

d’entraide local, 

achats groupés, 

sondages, etc.  

 

La mise en place 

d’un conseil de vie 

citoyen (CVC) et la 

poursuite du conseil 

municipal des jeunes 

(CMJ) 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Concernant la gestion budgétaire, il est à noter que : 

• La Mairie bénéficie de subventions pour ses projets d’investissement, à 
hauteur de 30% à 70% du montant de l’opération en moyenne, 

• En 2023, notre prêt principal sera échu nous offrant ainsi des marges de 
manœuvre importantes et nous permettant d’envisager le financement de 
nos projets sans impact fiscal. 

 

 

 

 

 

Axe 3 : Préservation et amélioration du cadre de vie 

Dès 2024, nous pourrons mettre 
en œuvre un projet d’urbanisation 

important.  
 

Nous le co-construirons avec les 
Labruyérois-es. A ce jour, nous 
avons deux idées : poursuivre 

l’enfouissement des lignes 
électriques avec la création de 
trottoirs entre la Mairie et le 

lotissement l’Oustal ainsi que le 
long du chemin de Rivel OU 

construire un nouveau bâtiment 
public qui pourrait accueillir un 

espace coworking et un logement 
à loyer modéré ou d’accueil de 
personnes en difficulté sociale. 

La préservation et l’amélioration 
du cadre de vie à Labruyère-Dorsa 

passera par différents travaux, 
dont certains pourront être 
réalisés avec les citoyens.  

 
L’intérieur de la salle des fêtes 

verra des réorganisations et des 
travaux pour améliorer 

l’acoustique. Des nouveaux jeux 
pour enfants, des tables de pique-

nique et/ou des bancs seront 
installés. Des sanitaires seront 

créés aux ateliers municipaux et 
l’espace accueil de la Mairie sera 

rénové ainsi que la salle du conseil 
municipal. 

Nous nous efforcerons d’assurer 
un maximum de sécurité sur nos 

routes.  
 

Cela passera par l’évaluation des 
dispositifs existants et le 

renforcement des mesures 
préventives aux entrées du village. 
Du point de vue de la lutte contre 
les incivilités et les cambriolages, 
nous sommes convaincus que le 

lien social et les solidarités de 
voisinage sont efficaces. Ainsi, 
nous amplifierons le dispositif 

« participation citoyenne », mis en 
place avec la gendarmerie, en 

créant un réseau de référents par 
zone du village. 

 

Des travaux à la salle 

des fêtes, à l’Eglise 

ainsi qu’aux ateliers 

municipaux et à la 

Mairie ; de nouveaux 

jeux pour enfants 

Des mesures en 

faveur de la sécurité 

routière et de la 

prévention des 

incivilités et des 

cambriolages 

 

Un projet de travaux 

d'urbanisation à co-

construire avec les 

habitants 

https://ensemblelabruyere.wixsite.com/municipales-2020
mailto:ensemblepourlabruyere.dorsa@gmail.com

